

### **Agradecen labor de Consejero Titular del ITEI**

Este lunes 2 de julio el Presidente del Instituto de Transparencia e Información Pública de Jalisco (ITEI), Mtro. Augusto Valencia López, hizo entrega de un agradecimiento al Prof. Remberto Hernández Padilla por su labor como Consejero Titular honorífico durante el periodo que comprende del 2 de julio de 2005 al 2 de julio de 2007. Ello, tras vencerse este 2 de julio su nombramiento por dos años como Consejero, según lo estipulado en el cuarto transitorio de la Ley de Transparencia e Información Pública de Jalisco.

Al hacer entrega del agradecimiento, el Presidente del ITEI resaltó la dedicación y la participación activa del Consejero Remberto Hernández en la resolución de los recursos de revisión, por lo que las puertas del Instituto permanecen abiertas para él.

Añadió que hoy el ITEI es referente en el escenario nacional, gracias al trabajo técnico del Consejo, motivo por el cual se agradeció la colaboración del Prof. Remberto Hernández en el desarrollo de la transparencia en Jalisco.

Al hacer uso de la palabra, el Prof. Remberto Hernández Padilla, visiblemente emocionado agradeció a cada uno de los integrantes del ITEI por sus atenciones y expresó que cada una de sus acciones siempre fueron de buena fe para construir una institución modelo, *“me voy con la frente en alto, con la idea de misión cumplida, termina una etapa de mi vida y dejo muchos amigos”*.

Cabe resaltar que el profesor Prof. Remberto Hernández Padilla fue quien propuso la sigla mediante la cual se ha dado a conocer al organismo garante de la transparencia en Jalisco: ITEI; propuesta que fue aceptada por el Consejo en la sesión ordinaria celebrada el día 3 de agosto de 2005. Asimismo, fue el creador del **Manual de Identidad Gráfica del ITEI**, publicado en septiembre de 2006.

Durante sus dos años como Consejero Titular del ITEI, el Prof. Remberto Hernández Padilla elaboró la ponencia de 135 recursos de revisión.

En una emotiva reunión, el personal del ITEI agradeció las atenciones del Prof. Remberto y reconoció su valiosa labor en el Instituto durante los dos años de gestión.

**COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL**